

Phénix

27 juin 2024

Danse

Spectacle

Phénix

Par la compagnie Kafig

Direction artistique et chorégraphie : Mourad Merzouki

Phénix est né de la rencontre inattendue entre la danse hip hop, la musique baroque et la musique électronique. Sur scène, quatre danseurs et danseuses dialoguent avec une joueuse de viole de gambe, instrument à cordes, ancêtre baroque du violoncelle. Avec cette pièce créée en 2022, le prodigieux chorégraphe Mourad Merzouki bouscule une nouvelle fois les codes entre musique et danse.

Mourad Merzouki est une figure incontournable de la danse hip-hop. Depuis une trentaine d'années, il contribue largement à l'amener de la rue aux scènes les plus prestigieuses. Artiste visionnaire et autodidacte, ses œuvres qui croisent plusieurs disciplines lui permettent de partager sa vision et son ouverture d'esprit.

Avec Phénix, Mourad Merzouki allie une fois de plus les esthétiques et crée une alchimie délicate et envoûtante. Le spectacle est lumineux et d'une parfaite homogénéité. Sous la lumière tamisée, l'interprétation est précise, fluide et hypnotique.

Direction artistique : Mourad Merzouki

Assisté de : Kader Belmoktar

Interprétation et chorégraphie : Mathilde Devoghel (ou Coline Fayolle), Aymen Fikri, Hatim Laamarti, Pauline Journée (ou Maureen Brut-Coutté)

Musique live (viole de gambe) : Lucile Boulanger ou Alice Trocelier

Musiques additionnelles : Arandel

Lumières : Yoann Tivoli

Coproduction : Pôle en Scènes, Encore Un Tour, Festival d'Ambronay

Avec le soutien du Centre National de la Musique

Durée : 1h

Tarif : 1ère catégorie, de 8 à 29€

Spectacle complet, inscription sur la liste d'attente au 02 40 80 86 05

- [BILLETTERIE](#)

□

■